



CONFEDERACIÓN SINDICAL DE TRABAJADORES/AS DE LAS AMÉRICAS
CONFEDERACIÓN SINDICAL INTERNACIONAL



Montevideo, 8 de enero de 2023

CSA Expresa firme condena a los actos golpistas y terroristas en Brasil

La **Confederación Sindical de Trabajadoras y Trabajadores de las Américas (CSA)**, que representa a más de 55 millones de trabajadoras/es en la región, expresa su más profunda condena a los actos golpistas y terroristas de sectores de la derecha bolsonarista contra las sedes de los 3 poderes en la capital federal, Brasilia.

Son inadmisibles todos los movimientos antidemocráticos protagonizados por estos sectores que continúan sin reconocer la voluntad soberana del pueblo brasileño que eligió al presidente Luis Inácio Lula da Silva para un nuevo mandato constitucional. Los actos violentos del día de hoy solo confirman la esencia autoritaria y fascista del proyecto político del expresidente de Brasil, alineado con las corrientes reaccionarias de la derecha internacional.

Desde la CSA expresamos nuestra solidaridad con el pueblo brasileño, su gobierno y todas las fuerzas políticas y sociales que defienden la institucionalidad democrática, la paz y el imperio de la ley. Llamamos al movimiento sindical internacional a expresar su solidaridad con el movimiento sindical brasileño y a mantenerse atentos a la evolución de la situación en Brasil.

Fraternalmente,

Rafael Freire Neto
Secretario General